

Metamorfosis: la nueva imagen de la Marca Libera Colombia presente en Expoartesánías

- *“Nada tienen que envidiarle a los mejores artesanos del país”: Ministro de Justicia y del Derecho, Wilson Ruiz Orejuela.*
- *“Estamos pasando de oruga a mariposa esa es nuestra nueva imagen, una muestra del autoemprendimiento”. Director del INPEC, Mayor General, Mariano Botero Coy.*
- *La materia prima de los productos y las personas privadas de la libertad que los elaboran experimentan en su alma una metamorfosis.*
- *Los privados de la libertad a través de un proceso de educación para el trabajo cuentan con el conocimiento para la elaboración de diferentes productos que compiten a nivel nacional con cualquier empresa reconocida.*

Bogotá 15 de diciembre de 2021. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC en Corferias, desde el pasado 7 de diciembre y hasta el próximo 20 del mismo mes, estará presente en el pabellón 4 stand 415 la Marca Libera Colombia, en esta oportunidad, con su nueva imagen en la que se refleja un concepto de metamorfosis de ese cambio que surge a partir de la resocialización y la repersonalización en los Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional –ERON-

El objetivo principal con la presencia de la Marca Libera Colombia en la feria es promocionar los productos que son elaborados en los diferentes establecimientos de reclusión y cuyo ingreso es trasladado al 100% a cada recluso o a sus familias.

“En nuestro stand podemos encontrar desde hamacas, productos navideños, artesanías, maderas a muy bajo precio. Con estos elementos que son realizados a través de alianzas con empresas privadas los internos tiene la oportunidad de adquirir una nueva disciplina para que cuando queden libres puedan ser autosuficientes. Con esta marca mostramos la transformación a través del trabajo penitenciario”: Mayor General, Mariano Botero Coy.

Desde el Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC- lo que se busca con este tipo de actividades es demostrarle a la sociedad que los internos dentro de su periodo de condena sí cumplen con el objetivo de tener oportunidades laborales que garanticen ante una libertad espacios que permitan retomar sus vidas y aportar social, económica y dignamente al país.

Oficina Asesora de Comunicaciones

-INPEC-